
ヒルトン東京ベイ。当クラブの出席率高かっ
たですね。例会もいつもあのくらい出席し
ていただけると嬉しいのですけれど、ちな
みにメーキャップにはなりませんので悪し
からず。それにしても地区大会なのかIM
なのかと思えるほどロータリアンの人口密
度が高くて、市川幹事の顔の広さに感心し
ますが、本当に市川様おめでとうございま

した。ご子息がYoutubeを通じて知り合ったという超今時な
きっかけには、ネットでも良い出会いがあるのだと思いま
した。
先日は猛暑の中を第2770地区中川高志ガバナー公式訪問が
無事に終わりました。各部門と委員会の報告を非常にコン
パクトにまとめて頂いたおかげで、予定スケジュールより
も短時間で進めることが出来ました。ご協力ありがとうご
ざいました。中川ガバナーは結構長々と語られるので、途
中から何を言われているのかが分からなくなることもあり
ましたが、それでも面談や協議会の中で私としては勇気を
授かることが出来ました。また、ガバナーの当クラブの印
象は好評だった様です。会員の皆様、これからいくつかの
事業を進めるにあたり、共に＜行動＞を宜しくお願い致し
ます。
今月は会員増強月間ですが、その前に当クラブ初の青少年
交換が目前に迫って来ています。午前中には12日スイスに
出発される柴菖様と大山市長と石黒教育長に表敬訪問をさ
せて頂きました。このように青少年交換という事業を行え
ることが、クラブとして誇りを感じます。また柴様やヤナ・
クラグ様ご本人達には貴重な経験を積んでもらえる機会に
なることを大変嬉しく思います。この他にも今年度は青少
年に関わる事業がいくつかあります。本日のクラブフォー
ラムは青少年奉仕委員会を中心に進めて行きますので、ど
うぞ宜しくお願い致します。

国際ロータリー 第2770地区 第9グループ

国際ロータリー会長 バリー・ラシン (East Nassau RC 第7020地区)

第2770地区ガバナー 中川 高志(大宮ＲＣ)

第9グループガバナー補佐 金杉 豊(八潮ＲＣ)

会長 木村 真一郎 副会長 大月 正雄
幹事・会計 市川 英敏 ＳＡＡ 坪田 裕貴

クラブ事務所 〒340-0811 埼玉県八潮市二丁目1113-3
正和工業(株)内 TEL 048-995-1935 FAX 048-995-1937
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

2018-19年度 RIテーマ

No. 7 2018年8月23日(木) 第310回例会

クラブフォーラム 会長挨拶 木村 真一郎 会長

第309回 例会記録

ROTARY CLUB OFYASHIO MIRAI

例 会 木曜日 １９：００～２０：００

例会場 イタリアンレストラン フェリーチェ３階 ・八潮市商工会館 URL http://www.yashiomirai.jp/

19:00 点鐘 木村真一郎会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告

2018-19年度 クラブテーマ
行動しよう、 知ってもらおう、

そして楽しみましょう

本日の例会

クラブフォーラム 会員増強維持について

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

20:00 点鐘 木村真一郎会長

8月、9月例会プログラム

8月30日 19:00 フェリーチェ3階
司会:金杉
設営:加藤

クラブフォーラム
ヤナ・クラグさん歓迎会

9月6日 19:00 フェリーチェ3階
司会:加藤
設営:小林

クラブフォーラム
音楽フェスティバル打ち合わせ

9月13日 19:00 商工会館
司会:小林
設営:小柳

クラブフォーラム
公共イメージ部門委員会タイム (役員理事会)

9月20日 19:00 商工会館
司会:小柳
設営:増田

クラブフォーラム
音楽フェスティバル打合せ

お客様

柴 菖 様 柴 光美 様



ニコニコBOX

例 会 木曜日 １９：００～２０：００

例会場 イタリアンレストラン フェリーチェ３階 ・八潮市商工会館 URL http://www.yashiomirai.jp/

※ × 100 = 出席率
当日出席正会員数 ＋ メークアップ会員数

正会員数 － 出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

ニコニコ本日 \25,000 ニコニコ累計 \130,000 ポリオ累計 \3,086

出席報告 7月26日 8月2日 8月9日

出席 18 18 18

メークアップ 0 1 1

出席対象者 24 24 24

出席率 確定 75.00% 確定 79.16% 79.16%

☆柴厚人会員

娘がお世話になります
12日にスイスに向かいますが見守っていただけたら幸いです。
☆本多重康会員
芝あやめさんの出発前のスピーチ楽しみです。
☆金杉光左生会員
菖さんいよいよですね 小さな親善大使として頑張って下さい。
☆加藤修会員

本日も宜しくお願い致します。
☆平良嘉浩会員
本日沖縄興南高校勝ちました。
☆石塚恭央会員
皆様こんばんは 復活しました。今後とも宜しくお願いします。
☆髙橋洋一会員
台風はそれほど影響が無くて良かったです。

本日も宜しくお願いします。
☆小柳孝一会員
クラブ例会に少しずつ参加出来るようになりそうです。
☆本間守会員
柴さん娘さんがいよいよ出発ですね
1年間楽しんできて下さい。

☆宮内弘好会員

柴さん楽しんできて下さい。
☆増田博会員
よろしく
☆朴昞吾会員
本日も宜しくお願いします。
☆槌田幸洋会員
本日も宜しくお願い致します。

☆小越朋樹会員
公式訪問例会お疲れ様でした。
柴さん、間もなく出発ですね 健康に気を付けて下さい。
本日も宜しくお願い致します。
☆山中正智会員
公式訪問例会お疲れ様でした。
☆木村真一郎会長

菖さん1年間楽しんできて下さい。
本日も宜しくお願いします。
☆市川英敏幹事
5月の長男の結婚式では皆様にお世話になりました。
ありがとうございました。
柴あやめさん、元気で行って来てください。

米山功労者表彰

1. 地区より、フィリピン国際奉仕 事前視察ツアーご案内が来ております。
参加希望の方は幹事までご一報お願い致します。

2. 地区より、埼玉県 腎・アイバンク協会へのご協力のお願いが来ております。
ご協力頂ける方は幹事までご一報ください。

3. 地区より、地区補助金送金するとの連絡がありました。4月レート1ドル104円で申請しましたが、
8月レート1ドル112円で送金するとの事です。

4. ロータリーの友8月号とガバナー月信8月号が来ております。お持ち帰りください。
5. 柴菖さんが8月12日スイスに向けて出発致します。尚、本日、八潮市長と八潮市教育長を表敬訪問致しました。

幹事報告 市川 英敏 幹事

誕生祝い 市長表敬訪問

教育長表敬訪問
左から 加藤 修会員

木村 真一郎会長
市川 英敏幹事

第3回 米山功労者
加藤 修会員


